
jueves, 21 de mayo de 2009 19:11h.Terra Noticias  / Europa Press

 

Plataforma lamenta que el alcalde no concrete su apoyo al parque en Renfe aunque vea bien el

proyecto 

La Plataforma por el Parque del Milenio en Renfe, constituida por más de una treintena de asociaciones granadinas, lamentó hoy que el alcalde de la ciudad, José Torres Hurtado (PP), no haya

concretado su apoyo al proyecto, pese a verlo con buenos ojos, ni se haya comprometido a convocar a las instituciones para abordarlo.

Varios miembros de la plataforma se reunieron hoy con el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y el alcalde de la ciudad para exponerles el proyecto y pedirles que

lideren una iniciativa que ha obtenido 'el consenso ciudadano', lo que no han conseguido en ninguno de los dos casos, informó a Europa Press el portavoz del colectivo y Los Verdes, Mario

Ortega.

El proyecto consiste en una zona verde que se integraría en la nueva estación del AVE con la intermodalidad de trenes de cercanías y con el metro y estaría comunicada con la Vega y la zona

de recreo del pantano del Cubillas mediante dos vías verdes, y con un tranvía histórico turístico que partiría desde la avenida de Andaluces hasta El Fargue y desde ahí por la carretera de la

Abadía hasta el Sacromonte.

La plataforma quiere que Universidad y Ayuntamiento convoquen una reunión con el presidente de la Junta, José Antonio Griñán, la consejera de Obras Públicas y Transportes, Rosa Aguilar, y

el ministro de Fomento, José Blanco, para defender de forma conjunta el proyecto, si bien 'ninguna de las dos instituciones han querido pillarse los dedos' en este asunto.

Torres Hurtado indicó a la plataforma que ve con buenos ojos la creación de un parque en el entorno de la estación de trenes, aunque instó a sus miembros a quitarle el nombre de 'Parque de

Milenio', a lo que ellos se niegan.

'Si le quitamos el nombre tendría que comprometerse a hacerlo antes de 2013, porque sino habrá modificaciones en el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), se irá construyendo a

pedacitos y los ciudadanos se quedarán sin ese gran pulmón verde', argumentó Ortega, quien aseguró que la plataforma seguirá trabajando para que se produzca esa reunión institucional, al

menos, con Rosa Aguilar.
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